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令和４年度第３回市民祭実行委員会会議録 

 

１ 開催日時 

  令和５年１月２５日（水） 

開会 午前１０時 

  閉会 午前１０時３０分 

２ 開催場所 

  尾張旭市役所南庁舎３階 講堂２ 

３ 出席委員 

市民生活部長、暮らし政策課長、市民活動課長、環境課長、学校教育課長、文

化スポーツ課長、尾張旭市商工会工業部会長、同建設業部会長代理、同青年部委

員長、同女性部長、同事務局長、（一社）尾張旭市観光協会副会長、尾張旭市文

化協会事務局長、同茶華道部会長、同舞踊部会長 

                                  １５名 

４ 欠席委員 

  尾張旭市商工会商業部会委員長 

１名 

５ 傍聴者数 

                                   ０名 

６ 出席した事務局職員 

産業課長、産業課にぎわい交流係長、産業課主事、尾張旭市商工会事務局主事 

７ 議題等 

⑴ 令和４年度市民祭事業報告及び決算について 

 ⑵ 令和５年度市民祭の素案について 

⑶ 令和５年度市民祭の予算について 

⑷ 令和５年度市民祭の協賛について 

⑸ その他 

８ 会議の要旨 

 

会長（部長） 定刻となりましたので、令和４年度第３回市民祭実行委員会

を開催いたします。本日は、ご多忙のところ、ご出席いただき

誠にありがとうございます。 

さて、本年度は皆さまのお力添えにより、４年ぶりに市民祭

を開催することができました。振り返りますと、初日は好天に

恵まれ非常に多くの来場者でにぎわい、特に小学校金管バンド

のパレードでは、沢山の児童や保護者の笑顔が印象的でした。 

２日目は午前中に棒の手警固隊の鉄砲隊による迫力ある発砲

などが披露されました。午後からは雨が降り、商工会によるも

ち投げは形を変えての実施となりましたが、楽しみにしていた

多くの方が喜ばれておりました。 

皆様のおかげで２日間のまつりを無事に終えることができま
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したことを、改めて御礼申し上げます。 

それでは、次第２の議題に入ります。まず初めに、議題⑴の

「令和４年度市民祭事業報告及び決算について」事務局から説

明をお願いします。 

事務局 

産業課主事 

―資料に基づき説明― 

・令和４年度市民祭事業報告及び決算について 

会長（部長） ありがとうございました。次に本年度の決算について、市民

祭実行委員会規約第６条３項に基づき、監事である文化協会の

加藤様と、暮らし政策課長に監査を行っていただきました。そ

の結果報告をしていただきたいと思いますので、代表して加藤

様から、よろしくお願いします。 

文化協会 

事務局長 

―資料に基づき説明― 

・監査結果報告 

会長（部長） ありがとうございました。監査の結果では、会計処理は適正

に行われているということでした。 

それでは「令和４年度市民祭事業報告及び決算について」ご

意見やご質問などがありましたらお願いします。 

会長（部長） それでは、質問などはないようですので、議題⑴「令和４年

度市民祭事業報告及び決算について」についてご承認いただけ

ますでしょうか。 

出席委員 ＜異議なし＞ 

会長（部長） ありがとうございます。皆様から「令和４年度市民祭事業報

告及び決算について」ご承認いただきました。 

それでは、次の議題に移ります。議題⑵の「令和５年度市民

祭の素案について」事務局から説明をお願いします。 

事務局 

産業課係長 

―資料に基づき説明― 

・令和５年度市民祭の素案について 

会長（部長） 

ありがとうございました。事務局から「令和５年度市民祭の

素案について」説明がありました。ご意見やご質問などがあり

ましたらお願いします。 

暮らし政策課長 
コロナが季節性インフルエンザ等と同じ５類に移行された場

合は、コロナの影響等を受けないという前提で開催するのか。 

事務局 

産業課係長 

現段階で明確なことは言えないが、イベント開催についての

指針等を踏まえて、対応を検討していきたいと考えています。 

会長（部長） 他に質問などはありませんでしょうか。 

それでは、ほかに質問などはないようですので、議題⑵「令

和５年度市民祭の素案について」についてご承認いただけます

でしょうか。 

出席委員  ＜異議なし＞ 

会長（部長）  ありがとうございます。皆様から「令和５年度市民祭の素案

について」ご承認いただきました。 

続きまして、議題⑶の「令和５年度市民祭の予算について」

と、議題⑷の「令和５年度市民祭の協賛について」は関連があ

りますので、事務局から一括して説明をお願いします。 

事務局 ―資料に基づき説明― 
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産業課係長 ・令和５年度市民祭の予算について 

事務局 

商工会事務局  

主事 

―資料に基づき説明― 

・令和５年度市民祭の協賛について 

会長（部長） ありがとうございました。事務局から「令和５年度市民祭の

予算について」と「令和５年度市民祭の協賛について」説明が

ありました。ご意見やご質問などがありましたらお願いしま

す。 

文化スポーツ課長 令和４年度の収入予算には寄附金が計上されていたが、単年

の寄附金であるため、令和５年度の収入予算に計上されていな

いものとして認識すればよいか。 

事務局 

産業課係長 

そのとおりです。もし寄附のお話があれば、積極的に活用を

考えていきたいと考えております。 

会長（部長） ほかに質問などはありませんでしょうか。 

それでは、ほかに質問などはないようですので、議題⑶「令

和５年度市民祭の予算について」と議題⑷「令和５年度市民祭

の協賛について」についてご承認いただけますでしょうか。 

出席委員  ＜異議なし＞ 

会長（部長）  ありがとうございます。皆様から「令和５年度市民祭の予算

について」と「令和５年度市民祭の協賛について」ご承認いた

だきました。続きまして、次第３の「その他」についてです

が、事務局から何かありますか。 

事務局 

産業課係長 

会場周辺の駐車場の在り方が課題の一つとなっていると考え

ています。参加されての感想や周りの方から聞いたお話などが

あれば教えていただきたい。 

文化協会 

舞踊部会長 

市外から来られた人が、臨時駐車場のことを知らずに会場付

近まで来てしまい、渋滞に巻き込まれてしまった。駐車するま

でに５０分程度掛かったとのこと。 

まずは、臨時駐車場やシャトルバスの情報をもっと多くの人

に発信することも必要だと思う。 

事務局 

産業課係長 

承知しました。実際に来場者だけでなく近隣住民のかたにも

影響がありましたので、警備体制も含めて検討していきます。 

会長（部長） 旭小学校の臨時駐車場はどの程度利用されていたのか。 

また、城山小と旭小以外の場所でも臨時駐車場を設ける場

合、現時点でどこか検討している場所はあるのか。 

事務局 

産業課係長 

土曜日は満車にはならないものの、時間帯によってはシャト

ルバスに乗れない人も出てしまい、予備のバスを出すような状

況でした。日曜日は、終日余裕のある状況でした。 

臨時駐車場の場所につきましては、これからの検討になりま

すが、市内の小中学校等を候補地として考えております。 

事務局 

産業課課長 

例えば長池下駐車場を関係者用の駐車場とした場合、方法と

してはまつり開始から終了後まで出入りできないような運用も

考えられます。そうなると、警備体制等も大きく見直せる可能

性が出てきますが、関係者にとって不都合があれば難しいです

かもしれません。御意見がありましたら今後もお聞かせいただ

ければと思います。 
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会長（部長） ありがとうございました。駐車場の件につきましては難しい

部分もあると思いますので、本日皆様からいただいた意見も含

めまして、今後事務局の方で検討していきます。今後もお気づ

きの点がありましたら、事務局の方へ直接お伝えいただきます

ようお願いします。 

事務局から他には何かありますか。 

事務局 

産業課主事 

はい。次回の実行委員会は７月頃の開催を予定しており、議

題につきましては「市民祭の内容」、「参加団体及び協賛金の

状況」についてを予定しています。日程が決まりましたら改め

てご案内させていただきます。 

事務局からは、以上です。 

会長（部長） ありがとうございます。本日予定していた議題は以上となり

ますが、委員の皆様、ほかにご意見や連絡事項などはございま

せんでしょうか。 

会長（部長） それでは、ご意見などはないようですので、本日の会議は終

了とさせていただきます。本日はどうもありがとうございまし

た。 

 


